

Apollo Tyres

Neuen Gebietsleiter benannt

Andreas Lüllau ist für Deutschland und Österreich zuständig



© Apollo Tyres

Andreas Lüllau ist bei Apollo Tyres der neue Gebietsleiter für Deutschland und Österreich.

Apollo Tyres hat einen neuen Gebietsleiter für Deutschland und Österreich. Andreas Lußlau startete am 1. April und berichtet in seiner Funktion direkt an André Weber, Vertriebsleiter OHT.

Der gelernte Einzelhandelskaufmann Lußlau war jahrelang im Verkauf der Karstadt AG tätig, bevor ihn ein Abstecher als Verkäufer im Außendienst der Hobbybranche in das Segment der Automobilbranche brachte. Seit 1994 ist er im Bereich Reifen tätig. „Zunächst war ich ja rein im Bereich PKW-Reifen zu Hause. Allerdings habe ich mich im Lauf der Jahre auf das Fachgebiet Material-Handling und Construction Tyres spezialisiert“, so Lußlau.

Über weitere verantwortliche Positionen im Bereich Verkauf wurde Andreas Lußlau schließlich 2007 Key Account Manager Construction Tires und Tracks bei der CamoplastSolideal (Camsol), heute Michelin. Seit 2015 arbeitete der 57-jährige als Gebietsleiter Bayern und Baden-Württemberg für das Unternehmen Starco, bevor er den Posten des Gebietsleiters für Österreich bei der Firma Mitas übernahm.